



# ぽっぽ屋



輸送サービス労組 東京支部

2023.8.6  
No. 012

## 8.10 脱退パワハラ個人訴訟判決

### 2020年2月10日

### 結成スローガン

JR東日本輸送サービス労働組合は  
**全ての仲間のために！**

#### 結成時の運動方針（一部抜粋）

職場から仲間と共にたたかう労働組合の原点を忘れず、JR東日本とグループ会社が繰り返す脱退強要、パワハラ、長時間労働などあらゆる企業犯罪を根絶し、組合員のためのJTSU-Eへの結集をはかろう！

JR東日本輸送サービス労働組合は18春闘を境にJR東日本会社が行った「脱退強要・パワハラ行為」を含む、あらゆる不条理に立ち向かい、「組合員の利益と安全で安心して働ける職場を守るため」に真の労働組合として結成しました。「あったことをなかつたことにしない」強い決意のもと4名の仲間が立ち上がって3年半が経過しました。会社側の引き延ばしの影響もあり裁判は当初の予想時期より長期化、しかし8月10日13時15分から東京地方裁判所709号法廷にて会社への判決が言い渡されます。この間の口頭弁論、進行協議証人尋問にて、会社の労働組合への支配介入、不法行為は明らかです。このたたかいは4名だけのたたかいではありません。私たち一人ひとりが自分のたたかいであると受け止めて、裁判の完全勝利への道を全組合員で築き上げよう！

# 結成の原点を 忘れてはいけない！

8月10日17時から参議院会館にて報告集会を開催  
東京支部は同時刻、月島区民館にてオンライン開催